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A LA MESA DEL CONGRESO 

DE LOS DIPUTADOS 

 

 
SERGI MIQUEL I VALENTÍ, en su calidad de diputado del PDeCAT, y al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito. 
 
El pasado 15 de marzo, en un viaje de AVE de Girona a Madrid, Renfe obligó 
a bajar del tren a un grupo de 90 estudiantes de Girona que viajaban a la 
capital. Sus plazas estaban ocupadas porque sus billetes se habían vendido 
dos veces. Renfe les hizo bajar en la Estación de Sants (Barcelona) y los 
reubicó en el tren siguiente. 
 
 

• ¿Es una práctica habitual de Renfe el vender dos veces los mismos 
billetes? 

 

 

 

 

 

Palacio del Congreso de los Diputados, a 04 de abril de 2022 

 

 

 

 

Sergi Miquel i Valentí 
Diputado del PDeCAT 

 

 

 

 

 

 




